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From ALLAH to ALLAH 



Résumé 
Le but de cette thèse est d'étudier théoriquement et empiriquement l'encan du porc au 

Québec. Nous avons analysé les allocations, le nombre d'équilibres, les tendances des prix et 

l'efficacité dans les enchères séquentielles de second-prix ainsi que l'impact du nombre 

d'enchérisseurs, des fusions et de l'ajout de mécanismes de commercialisation sur la 

performance de ces enchères. 

Dans la première note, nous démontrons que des allocations symétriques et tendances 

constantes de prix sont possibles que sous des conditions contraignantes. Ainsi, les 

allocations asymétriques sont les résultats d'équilibres les plus probables dans ce cadre. 

Dans la deuxième note, on montre que le résultat d'unicité d'équilibre dans les enchères 

avec deux enchérisseurs n'est pas valide pour le cas de trois enchérisseurs et quatre objets. 

Le troisième papier montre que le revenu du vendeur augmente avec le nombre de 

d'enchérisseurs symétriques, mais ce n'est pas nécessairement le cas lorsque les 

enchérisseurs sont asymétriques. Notre analyse empirique montre une diminution du 

revenu du vendeur lorsque des enchérisseurs additionnels de l'Ontario étaient invités à 

participer. Cependant, le modèle avec correction du biais de sélection de Heckman suggère 

que cette baisse serait plus élevée en l'absence de soumissionnaires de l'Ontario. 

Le quatrième papier montre que, même en l'absence de synergies post-fusion, la fusion 

peut simultanément accroître le revenu du vendeur et améliorer l'efficacité des enchères. 

L'utilisation d'un test de changement structurel endogène affirme que la fusion a eu un effet 

anticoncurrentiel sur les prix reçus par les producteurs de porcs du Québec. En outre, nous 

soulignons que la coexistence du mécanisme de pré-attribution et les enchères peut faire 

augmenter ou diminuer le revenu du vendeur et changer la tendance des prix et l'efficacité, 

dépendamment de qui gagne les objets en pré-attribution. 
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Abstract 

The purpose of this thesis is to investigate theoretically and empirically the performance of 

the Quebec hog auction. Several issues are analyzed such as equilibrium uniqueness, price 

trends and efficiency in sequential second-price auctions as well as how the performance of 

these auctions is impacted by the addition of bidders, bidder mergers and the introduction 

of concurrent marketing mechanisms. 

The first two notes analyze allocations, number of equilibria and price trends in 

sequential second-price auction games under complete information. We find that symmetric 

allocations and constant price trends are supported by rather stringent conditions in the first 

note. Thus, unique asymmetric allocations are the most common equilibrium outcomes in 

this setting. In the second note, we show that the result about the existence of a unique 

Nash perfect equilibrium in two-bidder auctions is not robust in higher dimensional 

auctions. 

The third paper shows that the seller's revenue increases with the number of symmetric 

bidders but this is not necessarily the case when bidders are asymmetric. Our empirical 

evidence finds that the seller's revenue significantly decreases with the number of invited 

bidders from Ontario. However, the model with Heckman's selection bias correction suggests 

that this decrease would be higher in the absence of bidders from Ontario. 

The fourth paper shows that even in the absence of post-merger synergies, mergers 

may simultaneously increase the seller's revenue and improve efficiency in sequential 

second-price auctions. Using an endogenous structural change test, we find that the merger 

has an anti-competitive effect on prices received by Quebec hog producers. A pre-

attribution scheme used concurrently with the auction may increase or decrease the seller's 

revenue from the auction and change the price trend and efficiency, depending on how pre-

attributed objects are allocated. 



Ill 

Remerciements 

Dans le processus de rédaction de cette thèse, j'ai énormément bénéficié du soutien, 

des conseils et de l'amitié de plusieurs personnes. S'il n'avait pas été pour eux, cette thèse 

n'existerait probablement pas. 

Mon directeur de thèse, le professeur Bruno Larue, mérite une place importante dans la 

longue liste de gens à qui je suis redevable. Son rôle en tant que superviseur a été 

inestimable. Il m'a énormément aidé à développer mes intuitions économiques et de les 

exprimer avec rigueur et intelligence. Il a également démontré son soutien continu envers 

mon travail et ma carrière académique, sans lequel je n'aurais pas eu la jouissance et la 

confiance qui m'ont inspiré au cours de ces années. Le professeur Bruno Larue, a été et 

continuera d'être, mon modèle académique. 

Je voudrais aussi exprimer ma gratitude aux enseignants, chercheurs et le personnel 

administratif du Centre de recherche en économie de l'agroalimentaire (CRÉA) de 

l'Université Laval. Vous m'avez fait beaucoup de place! 

Cette thèse est consacrée à mes parents, à mon fils Ahmed, à mes frères et sœurs, pour 

le soutien et l'amour qu'ils m'ont toujours donné. Inconditionnellement, ils m'ont encouragé 

à suivre mes propres décisions, même si cela signifie avoir à vivre les uns des autres. Mon 

père aurait été fier de ce travail, qui est aussi dédié à sa mémoire. Ma mère m'a toujours 

infusé son enthousiasme, qui a été précieux dans les moments les plus difficiles de cette 

thèse. Mon père m'a appris à aborder les choses en allant à la racine et ne prendre rien pour 

acquis. 

HohcxmjexLjeAiày 



IV 

Acknowledgments 

In the process of writing up this thesis, I have benefited from the support, advice and 

friendship of many people. Had it not been for them, this thesis would most probably not 

exist. 

My major supervisor, the Professor Bruno Larue, deserves an important place in the 

large list of people I am indebted to. His role as a supervisor has been invaluable. Not only 

has he helped me to develop my economic intuitions and express them in rigorous and 

intelligible terms; he has also demonstrated his continuous support towards my work and 

academic career, without which I would have lacked the enjoyment and confidence that 

have spired me on during these years. The Professor Bruno Larue, has been, and will 

continue to be, my academic role model. 

I would also like to express my gratitude to the teachers, researchers and the 

administrative staff of the Centre for Research in the Economics of Agri-food (CRÉA) at the 

University Laval. You made me a lot of place! 

This thesis is dedicated to my parents, to my son Ahmed, to my brothers and sisters, for 

the support and love they have always given me. Unconditionally, they have encouraged me 

to follow my own decisions even if this has meant having to live apart from each other. My 

father would have felt proud of this work, which is also dedicated to his memory. My 

mother has always infused me her enthusiasm, which was invaluable in the more difficult 

moments of this thesis. From my father I had learned to approach things by going to the 

roots and not taking anything for granted. 

MoharWed/Je/ldy 


